



MESSAGE DE SOUTIEN DE L'INTERSYNDICALE VOIX DU NORD

L'intersyndicale SNJ – SNJ-CGT – Filpac-CGT- Cfdt de la Voix du Nord se réjouit de la réintégration du chef d'édition de Beauvais du Courrier picard, même si elle regrette le maintien d'une mutation. Elle s'apprête à apporter son entier soutien aux journalistes en grève depuis lundi à la suite du licenciement pour faute grave, sans entretien préalable, de l'intéressé.

Elle avait été mise en alerte par le recours, démenti par le rédacteur chef de la Voix, d'un service de la rédaction, en vue de la parution de l'unique édition du Courrier picard diffusée ces jours-ci malgré une large majorité de grévistes, outre son impression à la Pilaterie.

L'intersyndicale jugeait irrecevable la proposition alternative faite ce jeudi au chef d'édition de Beauvais, marié et père de famille, d'être nommé comme grand reporter à Charleville-Mézières, dans un autre titre du groupe Rossel France, L'Ardennais. L'intersyndicale y constatait le recours à la synergie de groupe, mais pour le pire. Mais, grâce à la mobilisation des salariés, l'injustice a été levée.